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Élite Collège est un camp de jour, pendant l’été, où les élèves reçoivent de 

l’aide et de la pratique en math, en anglais, en français, etc… 

L’année passée, à ce collège, j’ai pu rencontrer beaucoup de personnes qui 

ont des points en commun avec moi. Il y a des élèves drôles, généreux, patients, 

intelligents, dynamiques, etc…  Les profs sont vraiment patients et gentils, parce 

qu’ils nous laissent beaucoup de temps pour répondre aux questions. Par exemple, 

quand un élève ne comprend pas une question, le prof est toujours là pour l’aider. 

En plus des cours de math, de français et d’anglais, j’ai aussi aimé les activités que 

les moniteurs faisaient avec nous. On allait à la piscine et au parc à chaque semaine. 

La cour de récréation est grande comme un terrain de football. J’aime beaucoup 

jouer au soccer, au basket, au frisbee, à la course, etc…  L’environnement est très 

propre, il n’y a pas de déchets par terre, les murs du couloir ne sont pas poussiéreux 

ni égratignés. Les pupitres des classes sont placés en ordre. Les tables et les chaises 

de la cantine sont bien essuyées et lavées. Les étages du bâtiment sont bien 

organisés et aménagés. Ça donne l’impression que l’endroit est neuf. Au dîner, la 

nourriture était bonne, surtout le tofu et les nouilles. Quand quelqu’un fait des 

efforts dans son travail, le camp peut le féliciter en le donnant un certificat ou du 

matériel scolaire. Ça encourage les élèves à faire plus d’efforts et à travailler plus 

fort. Après les cours, il y a des élèves qui rentrent chez eux directement et d’autres 

élèves qui vont au service de garde. Le service de garde se déroule dans deux locaux. 

Dans le premier local, un moniteur a allumé un film. J’aime ça, parce que ça me 



permet de découvrir des nouveaux films que je n’ai jamais vus. Dans le deuxième 

local, les élèves peuvent jouer au tennis de table. Ils mettent une grande planche 

sur des pupitres et utilisent ça comme table de tennis de table. À la fin de chaque 

été, le camp de jour organise une journée spéciale. Pendant la journée, tous les 

enfants participent à des activités au parc et à l’heure du dîner, on a eu un grand 

festin avec des hot-dogs, des fruits et du gâteau. Les enfants étaient très joyeux et 

relax dans le parc, car on célébrait la fin d’un dur été de travail. Malheureusement, 

cette année, tous les cours ont lieu sur internet à cause de la pandémie. Cependant, 

j’aime beaucoup les cours sur la programmation. On apprend à faire un jeu vidéo 

sur Scratch. Scratch est un programme qui permet aux enfants d’apprendre les 

bases de la programmation. Aussi, à chaque semaine, on doit faire une 

présentation sur un livre. Je trouve que c’est intéressant, car je peux découvrir de 

nouveaux livres. 

J’ai aimé aller à Élite en raison des activités amusantes. J’espère qu’Élite se 

déroulera de nouveau en présentiel, bientôt. 

 


